

“Se presentan como esferas o formas de luz”.

Visiones y formas de relación con los seres de luz en las nuevas espiritualidades

Irina Casado i Aijón

GREHMER, Universitat Autònoma de Barcelona

irinacasado@gmail.com / irina.casado@uab.cat

Entre los seguidores de las nuevas espiritualidades, no todos están preparados y capacitados -no todos se encuentran en una alta frecuencia vibratoria-, para poder ver los seres invisibles que asisten, sostienen, enseñan, educan y cuidan a los seres humanos. Todos los iniciados en estas espiritualidades pueden comunicarse con ellos a la vez que pueden recibir sus mensajes y “bajar la información” pero la visión de uno de estos seres está reservada a personas iniciadas que llevan tiempo en el “trabajo espiritual”. Esos seres invisibles son conceptualizados y representados como “seres de luz” y esta es la forma en la que se manifiestan y son vistos: el relato de los iniciados los describe como “esferas de luz” o “formas de luz”, de luz blanca cegadora -aunque también pueden ser de diversos colores-, muy brillante que, dado la intensidad con la que brillan, pueden dañar a la persona que los visiona si esta no está preparada para recibir esa luz de alta frecuencia. De hecho, sabiendo esto, los seres de luz sólo se hacen visibles a aquellas personas que saben que están preparadas para sostener y resistir su frecuencia lumínica.

En esta comunicación me propongo presentar parte de los resultados de una investigación en curso, poniendo el foco en el relato de los iniciados con el fin de analizar los aspectos simbólicos, la construcción del discurso y cómo esta representación de los seres de luz se inserta en el conjunto de la cosmovisión y de las prácticas rituales colectivas e individuales de estas espiritualidades holistas.